
2023年大学部门留部申请书个人简介(大
全5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是
小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮
助到有需要的朋友。

大学部门留部申请书个人简介篇一

尊敬的团总支老师：

您好，我是10级**班的***，现任学生会学术部干事，希望留
任学术部副部长一职，以能够继续为院学生会贡献己力，将
这个组织建设的更好，也希望在工作中实现自己更高的价值
目标，故特别递交本人留任申请。

通过一年来在学术部的工作经历，在各位老师学长学姐的指
导栽培下，对学生会、学术部工作也有了一定的了解和认识，
个人也得到了相应的提高，可以说，这段经历，让我受益颇
多。

首先一年的工作经历是我认识到，学生会确实是一支位同学
服务的强有力团队，在学院管理中起着很大的作用，在同学
中间也有不小的反响。因此，学生会工作是令人羡慕的。此
次我之所以没有放弃留职学术部的机会，是因为我已经爱上
了学生会这个大集体。我永远都不会忘记学术部所有成员齐
心协力，共同为了我们举办的`活动、为了学术部、为了商学
院而努力的那种感觉。学生会的工作虽说很苦、很繁琐，但
真的很充实，这也是我要留职的原因。

我认为，要做一名干部，除了要具备一定的领导能力、组织



能力和协调关系、协调事务的能力外，还要有一颗爱心、恒
心、热心：对学院的爱心、对干事们的爱心、对工作的恒心、
还有对全体同事、同学的热心。只有这样才能协调好上下级
的关系，同级各部长的关系，做好各项工作。

通过在学术部一年的工作，我不仅热心参与本部举办的各项
活动，掌握了策划、组织及主持一次活动的基本本领，提高
了对一些突发问题的应对能力，同时在处理师生关系、上下
关系上，也积累了一定经验。而且，对于其他不举办的活动，
部长基本上都是派我帮忙协助，我本人也热心参与，这样我
便广泛结交了其他各部的一些同事，公关交际能力有了很大
提高，这样便有利于我今后与其他部共同开展工作。于是我
觉得自己有能力肩负学术部副部长这一重任，协调好老师与
学生的关系、各部之间的关系等，并且能把学术部各项工作、
活动组织好。

学术部最基本的工作是举办新老生交流会、演讲比赛、辩论
赛、考验经验交流会，参加组织运动会审稿，组织“科研立
项”、“挑战杯”征文活动等。对于新学年的工作，首先是
要对这些活动进行创新，使其紧跟时代发展的步伐，不知落
于陈旧;其次我们要着重搞好“科研立项”、“挑战杯”征文
活动,并组织一些其他学术方面的活动，以还原、提高我们在
学生会中真正的“学术职能”，以加强商学院的学术、学习
氛围;再次，在组织管理方面，我一定会广泛听取干事们的意
见或建议，实行民主化管理，让所有干事成为学术部的主体，
以提高全体成员对工作的参与热情，另一方面讲，还可以为
学术部的发展从思路上不断输入新鲜血液，让学术部与时俱
进;最后，我会搞好同其他部长及同所有干事们的私人关系，
使我们的学生会、学术部成为一个更加人性化的“官方组
织”。

当然，在一年的工作中，我也存在着不足之处，也犯过错误，
受到过批评。但是我敢于面对自身的不足，我会在今后的工
作中逐步完善自己，提高工作效率，增强工作能力。



无论结果如何，无论是留是走，我都要在这里许下我对学术
部的承诺：我有热心、我有爱心、我有恒心、我有责任心。
我深知前面的工作任重而道远，我一定会以饱满的热情投入
到新学年的工作当中。

我相信，我们的商学院、我们的学术部必将越来越好!

请团总支考虑我郑重的申请。

此致

敬礼!

20xx年x月x日

大学部门留部申请书个人简介篇二

尊敬的团总支老师：

您好，我是10级**班的***，现任学生会学术部干事，希望留
任学术部副部长一职，以能够继续为院学生会贡献己力，将
这个组织建设的更好，也希望在工作中实现自己更高的价值
目标，故特别递交本人留任申请。

通过一年来在学术部的工作经历，在各位老师学长学姐的指
导栽培下，对学生会、学术部工作也有了一定的了解和认识，
个人也得到了相应的提高，可以说，这段经历，让我受益颇
多。

一、我对学生会、学术部的印象：

首先一年的工作经历是我认识到，学生会确实是一支位同学
服务的强有力团队，在学院管理中起着很大的作用，在同学
中间也有不小的反响。因此，学生会工作是令人羡慕的。此



次我之所以没有放弃留职学术部的机会，是因为我已经爱上
了学生会这个大集体。我永远都不会忘记学术部所有成员齐
心协力，共同为了我们举办的活动、为了学术部、为了商学
院而努力的那种感觉。学生会的工作虽说很苦、很繁琐，但
真的很充实，这也是我要留职的原因。

二、我对所申请的学术部副部长职位的认识：

我认为，要做一名干部，除了要具备一定的领导能力、组织
能力和协调关系、协调事务的能力外，还要有一颗爱心、恒
心、热心：对学院的爱心、对干事们的爱心、对工作的恒心、
还有对全体同事、同学的热心。只有这样才能协调好上下级
的关系，同级各部长的关系，做好各项工作。

三、我所具备的留职优势：

通过在学术部一年的工作，我不仅热心参与本部举办的各项
活动，掌握了策划、组织及主持一次活动的基本本领，提高
了对一些突发问题的应对能力，同时在处理师生关系、上下
关系上，也积累了一定经验。而且，对于其他不举办的活动，
部长基本上都是派我帮忙协助，我本人也热心参与，这样我
便广泛结交了其他各部的一些同事，公关交际能力有了很大
提高，这样便有利于我今后与其他部共同开展工作。于是我
觉得自己有能力肩负学术部副部长这一重任，协调好老师与
学生的关系、各部之间的关系等，并且能把学术部各项工作、
活动组织好。

四、我对新学年学术部工作的简单规划：

学术部最基本的工作是举办新老生交流会、演讲比赛、辩论
赛、考验经验交流会，参加组织运动会审稿，组织“科研立
项”、“挑战杯”征文活动等。对于新学年的工作，首先是
要对这些活动进行创新，使其紧跟时代发展的步伐，不知落
于陈旧;其次我们要着重搞好“科研立项”、“挑战杯”征文



活动,并组织一些其他学术方面的活动，以还原、提高我们在
学生会中真正的“学术职能”，以加强商学院的学术、学习
氛围;再次，在组织管理方面，我一定会广泛听取干事们的意
见或建议，实行民主化管理，让所有干事成为学术部的主体，
以提高全体成员对工作的参与热情，另一方面讲，还可以为
学术部的发展从思路上不断输入新鲜血液，让学术部与时俱
进;最后，我会搞好同其他部长及同所有干事们的私人关系，
使我们的学生会、学术部成为一个更加人性化的“官方组
织”。

当然，在一年的工作中，我也存在着不足之处，也犯过错误，
受到过批评。但是我敢于面对自身的不足，我会在今后的工
作中逐步完善自己，提高工作效率，增强工作能力。

无论结果如何，无论是留是走，我都要在这里许下我对学术
部的承诺：我有热心、我有爱心、我有恒心、我有责任心。
我深知前面的工作任重而道远，我一定会以饱满的热情投入
到新学年的工作当中。

我相信，我们的商学院、我们的学术部必将越来越好!

请团总支考虑我郑重的申请。

此致

敬礼!

xuexila

20xx年x月x日
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大学部门留部申请书个人简介篇三

申请书的申请理由要充分、合理，实事求是，不能虚夸和杜
撰，要真诚的表达出你要留下的决心，否则难以得到上级领
导的批准。下面是本站小编为大家精心整理的大学部门留部
申请书，希望能给您带来帮助。

尊敬的领导:

我是来自20xx级计算机科学与技术专业(师范类)1班的学生。
是计算机与信息学院学生会文艺部的一名普通成员。一年以
来，我都非常热爱我的工作，尽职尽责。学生会的工作也常
能给我带来快乐与满足。因此，我想申请留部，继续服务广
大师生。

我性格正直率真，活泼开朗，积极向上，适应能力强，工作
认真负责，能做到善始善终，具有很好的团队合作精神和沟
通能力。勇于认错，勇于改错，能从失败中吸取教训，同时
提高自己的个人素质。 记得刚加入学生会时我也只是个大一
的新生小学妹，经过一年的磨砺如今我也是有人叫学姐的人
了。在大一的这一年中，我参加并主持过院里的晚会，未来
教师职业规划大赛，考研经验交流会，周末舞会„„每一份经
历都是我难得的财富，每一份经历都给我带来不同的生命体
验。我从心里知道我是热爱它们的。因为它们不仅是我展示
才华的舞台，而且让我的课余生活更加充实丰富。我很高兴
我有能力可以做好这些事为同学们服务，更高兴的是这又是
我所喜欢的事。在此只说一句：我会继续努力做到更好!

我想我会永远记得大家在准备晚会节目时忙碌的身影，记得
大家聚餐喝酒时的豪情，记得曾一起上自习的努力和奋斗。
文艺部永远是一个大家庭，不论大家留或不留，我们的心都
不会分开。相信友谊，相信“有事找我”“一句话的事!”我
们开心的笑容不仅印刻在一张张照片上，更存在于我深深地



脑海里。想起你们那爽朗的笑声，都会让我心中感到温暖。

我选择留在学生会，大部分原因是因为我自己的兴趣在此，
另一部分就是，我想将文艺部一家人的理念传递下去。我在
团队中基本扮演着调节气氛的角色，常能在大家失望时给大
家力量。在一个工作团队中，能够有一个好的工作环境无疑
是最重要的。而在我们现阶段的工作中，人际交往又是最大
的一部分。大家就算每个人都很有能力，要是在工作中意见
不合就互相置气，让手头工作停摆甚至是出现问题，那都是
非常不好的。所以我认为，一定要让大家先处好关系，再做
事，这样才会更有利于工作的进行与发展，达到事半功倍的
效果。

在以后的工作中，我一定要进一步培养自己的耐心，多听取
各方面的意见和建议，虚心向他人学习。最大程度的发挥自
己的潜力，处理好人际关系，在学习中也会力争上游，绝对
不会因为学生会的工作而耽误了学习。同时，作为学生干部，
我会严格要求自己，为大家做出榜样。文艺部也会积极开展
文艺活动，为大家丰富大学生活，提供展示自己能力的舞台。

期待得到大家的信任!

此致

敬礼!

20xx年x月x日

尊敬的学长学姐：

你们好!

当初的选择，不曾后悔过。不管怎样!我，会坚持到底!我相
信，成功只属于少数人!王者注定孤独!



我相信，每一个自强社的成员，在当初选择加入自强社的时
候，每一个人都会有着自己的目的。也许是想认识更多的朋
友，扩大自己的交际圈与人脉;也许是想提高和锻炼自己的组
织管理与语言表达及沟通能力;每个人都拥有一个自己的信念，
这个信念也许有的人能够坚持到底，从一而终，有的人没能
坚持下去，半途而废。在自强社已有将近一年的时间了，一
年的时间里，我们一起走过，其间的日子里，我们欢笑过，
悲伤过，烦恼过。

期间，有的同学由于种种原因退出了自强社，现在自强社人
数锐减，但我相信，留下来的绝对都是精英，这也使得我更
有动力。因为我不想被落后。因此，我努力的提高自己。使
自己更加的接近完美。我相信，这一切的一切，都将成为我
们青春年华里最美丽的一道风景，最深刻的一段回忆。青葱
岁月里，这本就是一个该我们奋勇拼搏的年纪!我们不能辜负
这美好的青春年华!

我坚信，不逼自己一把，将永远不知道自己有多优秀!虽然在
自强社将近一年多的日子里我真的收获了很多，从当初的性
格孤僻，到现在的活泼开朗;从当初的不善言语，到现在的话
题滔滔不绝;从当初的胆小羞涩，到现在的敢于上台大声表达。
所以我真的感谢自强社，它让我收获了那么多的东西。但我
觉得，真的我还不够优秀，我需要得到更多的锻炼。我坚信!
机会不是靠别人给的，而是靠自己去争取的!即使你真是一块
金子，你也需要一个可以让你表现的平台!是金子就应该努力
拼命让自己发光发热，让别人感受到你的光和热。

不想当将军的士兵确实不是一个好士兵，既然有了自己的梦
想就应该努力为之拼搏和奋斗!一个成功的人，他可以被打
败!但永远不可能被打倒!不管遭遇怎样的艰难挫折，我们都
该逆流而出，那些曾经给过你痛的，在你坚强过后!都将成为
你成功的最大的推动力!所以，希望学长学姐们，希望你们能
够给我这个机会，让我去证明自己!



此致

敬礼!

20xx年x月x日

尊敬的团总支老师：

您好，我是10级* *班的* * *，现任学生会学术部干事，希
望留任学术部副部长一职，以能够继续为院学生会贡献己力，
将这个组织建设的更好，也希望在工作中实现自己更高的价
值目标，故特别递交本人留任申请。

通过一年来在学术部的工作经历，在各位老师学长学姐的指
导栽培下，对学生会、学术部工作也有了一定的了解和认识，
个人也得到了相应的提高，可以说，这段经历，让我受益颇
多。

一、 我对学生会、学术部的印象：

首先一年的工作经历是我认识到，学生会确实是一支位同学
服务的强有力团队，在学院管理中起着很大的作用，在同学
中间也有不小的反响。因此，学生会工作是令人羡慕的。此
次我之所以没有放弃留职学术部的机会，是因为我已经爱上
了学生会这个大集体。我永远都不会忘记学术部所有成员齐
心协力，共同为了我们举办的活动、为了学术部、为了商学
院而努力的那种感觉。学生会的工作虽说很苦、很繁琐，但
真的很充实，这也是我要留职的原因。

二、 我对所申请的学术部副部长职位的认识：

我认为，要做一名干部，除了要具备一定的领导能力、组织
能力和协调关系、协调事务的能力外，还要有一颗爱心、恒
心、热心：对学院的爱心、对干事们的爱心、对工作的恒心、



还有对全体同事、同学的热心。只有这样才能协调好上下级
的关系，同级各部长的关系，做好各项工作。

三、 我所具备的留职优势：

通过在学术部一年的工作，我不仅热心参与本部举办的各项
活动，掌握了策划、组织及主持一次活动的基本本领，提高
了对一些突发问题的应对能力，同时在处理师生关系、上下
关系上，也积累了一定经验。而且，对于其他不举办的活动，
部长基本上都是派我帮忙协助，我本人也热心参与，这样我
便广泛结交了其他各部的一些同事，公关交际能力有了很大
提高，这样便有利于我今后与其他部共同开展工作。于是我
觉得自己有能力肩负学术部副部长这一重任，协调好老师与
学生的关系、各部之间的关系等，并且能把学术部各项工作、
活动组织好。

四、我对新学年学术部工作的简单规划：

学术部最基本的工作是举办新老生交流会、演讲比赛、辩论
赛、考验经验交流会，参加组织运动会审稿，组织“科研立
项”、“挑战杯”征文活动等。对于新学年的工作，首先是
要对这些活动进行创新，使其紧跟时代发展的步伐，不知落
于陈旧;其次我们要着重搞好“科研立项”、“挑战杯” 征
文活动,并组织一些其他学术方面的活动，以还原、提高我们
在学生会中真正的“学术职能”，以加强商学院的学术、学
习氛围;再次，在组织管理方面，我一定会广泛听取干事们的
意见或建议，实行民主化管理，让所有干事成为学术部的主
体，以提高全体成员对工作的参与热情，另一方面讲，还可
以为学术部的发展从思路上不断输入新鲜血液，让学术部与
时俱进;最后，我会搞好同其他部长及同所有干事们的私人关
系，使我们的学生会、学术部成为一个更加人性化的“官方
组织”。

当然，在一年的工作中，我也存在着不足之处，也犯过错误，



受到过批评。但是我敢于面对自身的不足，我会在今后的工
作中逐步完善自己，提高工作效率，增强工作能力。

无论结果如何，无论是留是走，我都要在这里许下我对学术
部的承诺：我有热心、我有爱心、我有恒心、我有责任心。
我深知前面的工作任重而道远，我一定会以饱满的热情投入
到新学年的工作当中。

我相信，我们的商学院、我们的学术部必将越来越好!

请团总支考虑我郑重的申请。

此致

敬礼!

20xx年x月x日
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大学部门留部申请书个人简介篇四

尊敬的领导:

我是来自20xx级计算机科学与技术专业(师范类)1班的学
生xxx。是计算机与信息学院学生会文艺部的一名普通成员。
一年以来，我都非常热爱我的工作，尽职尽责。学生会的工
作也常能给我带来快乐与满足。因此，我想申请留部，继续
服务广大师生。

我性格正直率真，活泼开朗，积极向上，适应能力强，工作
认真负责，能做到善始善终，具有很好的团队合作精神和沟
通能力。勇于认错，勇于改错，能从失败中吸取教训，同时
提高自己的个人素质。记得刚加入学生会时我也只是个大一



的新生小学妹，经过一年的磨砺如今我也是有人叫学姐的人
了。在大一的这一年中，我参加并主持过院里的晚会，未来
教师职业规划大赛，考研经验交流会，周末舞会每一份经历
都是我难得的财富，每一份经历都给我带来不同的生命体验。
我从心里知道我是热爱它们的。因为它们不仅是我展示才华
的舞台，而且让我的课余生活更加充实丰富。我很高兴我有
能力可以做好这些事为同学们服务，更高兴的是这又是我所
喜欢的事。在此只说一句：我会继续努力做到更好!

我想我会永远记得大家在准备晚会节目时忙碌的身影，记得
大家聚餐喝酒时的豪情，记得曾一起上自习的努力和奋斗。
文艺部永远是一个大家庭，不论大家留或不留，我们的心都
不会分开。相信友谊，相信“有事找我”“一句话的事!”我
们开心的.笑容不仅印刻在一张张照片上，更存在于我深深地
脑海里。想起你们那爽朗的笑声，都会让我心中感到温暖。

我选择留在学生会，大部分原因是因为我自己的兴趣在此，
另一部分就是，我想将文艺部一家人的理念传递下去。我在
团队中基本扮演着调节气氛的角色，常能在大家失望时给大
家力量。在一个工作团队中，能够有一个好的工作环境无疑
是最重要的。而在我们现阶段的工作中，人际交往又是最大
的一部分。大家就算每个人都很有能力，要是在工作中意见
不合就互相置气，让手头工作停摆甚至是出现问题，那都是
非常不好的。所以我认为，一定要让大家先处好关系，再做
事，这样才会更有利于工作的进行与发展，达到事半功倍的
效果。

在以后的工作中，我一定要进一步培养自己的耐心，多听取
各方面的意见和建议，虚心向他人学习。最大程度的发挥自
己的潜力，处理好人际关系，在学习中也会力争上游，绝对
不会因为学生会的工作而耽误了学习。同时，作为学生干部，
我会严格要求自己，为大家做出榜样。文艺部也会积极开展
文艺活动，为大家丰富大学生活，提供展示自己能力的舞台。



期待得到大家的信任!

此致

敬礼!

20xx年x月x日

大学部门留部申请书个人简介篇五

尊敬的团总支老师：

您好，我是xx级x x班的x x x，现任学生会学术部干事，希望
留任学术部副部长一职，以能够继续为院学生会贡献己力，
将这个组织建设的更好，也希望在工作中实现自己更高的价
值目标，故特别递交本人留任申请。

通过一年来在学术部的工作经历，在各位老师学长学姐的指
导栽培下，对学生会、学术部工作也有了一定的了解和认识，
个人也得到了相应的提高，可以说，这段经历，让我受益颇
多。

首先一年的工作经历是我认识到，学生会确实是一支位同学
服务的强有力团队，在学院管理中起着很大的作用，在同学
中间也有不小的反响。因此，学生会工作是令人羡慕的。此
次我之所以没有放弃留职学术部的机会，是因为我已经爱上
了学生会这个大集体。我永远都不会忘记学术部所有成员齐
心协力，共同为了我们举办的活动、为了学术部、为了商学
院而努力的那种感觉。学生会的工作虽说很苦、很繁琐，但
真的很充实，这也是我要留职的原因。

我认为，要做一名干部，除了要具备一定的领导能力、组织
能力和协调关系、协调事务的能力外，还要有一颗爱心、恒
心、热心：对学院的爱心、对干事们的爱心、对工作的恒心、



还有对全体同事、同学的热心。只有这样才能协调好上下级
的关系，同级各部长的关系，做好各项工作。

通过在学术部一年的工作，我不仅热心参与本部举办的各项
活动，掌握了策划、组织及主持一次活动的基本本领，提高
了对一些突发问题的应对能力，同时在处理师生关系、上下
关系上，也积累了一定经验。而且，对于其他不举办的活动，
部长基本上都是派我帮忙协助，我本人也热心参与，这样我
便广泛结交了其他各部的一些同事，公关交际能力有了很大
提高，这样便有利于我今后与其他部共同开展工作。于是我
觉得自己有能力肩负学术部副部长这一重任，协调好老师与
学生的关系、各部之间的关系等，并且能把学术部各项工作、
活动组织好。

学术部最基本的工作是举办新老生交流会、演讲比赛、辩论
赛、考验经验交流会，参加组织运动会审稿，组织“科研立
项”、“挑战杯”征文活动等。对于新学年的工作，首先是
要对这些活动进行创新，使其紧跟时代发展的步伐，不知落
于陈旧；其次我们要着重搞好“科研立项”、“挑战杯” 征
文活动，并组织一些其他学术方面的活动，以还原、提高我
们在学生会中真正的“学术职能”，以加强商学院的学术、
学习氛围；再次，在组织管理方面，我一定会广泛听取干事
们的意见或建议，实行民主化管理，让所有干事成为学术部
的主体，以提高全体成员对工作的参与热情，另一方面讲，
还可以为学术部的发展从思路上不断输入新鲜血液，让学术
部与时俱进；最后，我会搞好同其他部长及同所有干事们的
私人关系，使我们的学生会、学术部成为一个更加人性化
的“官方组织”。

当然，在一年的工作中，我也存在着不足之处，也犯过错误，
受到过批评。但是我敢于面对自身的不足，我会在今后的工
作中逐步完善自己，提高工作效率，增强工作能力。

无论结果如何，无论是留是走，我都要在这里许下我对学术



部的承诺：我有热心、我有爱心、我有恒心、我有责任心。
我深知前面的工作任重而道远，我一定会以饱满的热情投入
到新学年的工作当中。

我相信，我们的商学院、我们的学术部必将越来越好！

请团总支考虑我郑重的申请。

此致

敬礼！

xxx

20xx年x月x日


